

Herausgeber:

Pressesprecher: Michael Knaup
Tel.: 0221 757-1801
Fax: 0221 757-2229
www.devk.de
E-Mail: michael.knaup@devk.de

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 09.06.2010

Trennung in gegenseitiger Wertschätzung

Die German Assistance Versicherung AG und ihre Vorstandsmitglieder Hans Peter Graf (60) und Reinhold Schmäing (46) gehen getrennte Wege. Lothar Diehl (53) und Wolfgang Biermann (62) übernehmen deren Aufgaben.

Die German Assistance Versicherung AG zählt zu den führenden, unabhängigen Garantieversicherern in Deutschland. Ende Januar 2009 haben die DEVK Versicherungen die Mehrheitsbeteiligung an dem Unternehmen erworben. German Assistance agiert trotzdem weiterhin eigenständig von ihrem Sitz im münsterländischen Coesfeld aus.

Die Vorstandsmitglieder Hans Peter Graf und Reinhold Schmäing haben die German Assistance Versicherung AG gestern nach langjähriger Zusammenarbeit verlassen. In die Zeit ihrer Tätigkeit fielen zentrale Themen wie die Ausweitung der Auto-Garantieversicherungen als Alternative zu den Garantiesystemen der Hersteller und die seit 2008 bestehende Partnerschaft mit der DEVK.

30 Jahre Erfahrung mit Auto-Garantie-Systemen

Bernd Zens, Vorsitzender des Aufsichtsrats, erklärte: „ Hans Peter Graf und Reinhold Schmäing haben für die German Assistance Versicherung AG viel erreicht. Sie haben solide Grundlagen für eine erfolgreiche Arbeit in der Zukunft geschaffen. Am Aufbau einer professionellen Serviceorganisation und des entsprechenden Know-hows mit automobilen Langzeitgarantiesystemen haben sie entscheidenden Anteil.“

Lothar Diehl, der seit der Übernahme durch die DEVK Vorstandsmitglied der German Assistance Versicherung AG und seit 1. Juni auch ordentliches Vorstandsmitglied der DEVK-Rechtsschutzversicherungs-AG ist, teilt sich künftig die Verantwortung für das Unternehmen mit Wolfgang Biermann, der bis vor Kurzem ebenfalls ordentliches Vorstandsmitglied der DEVK-Rechtsschutzversicherungs-AG war.

Den DEVK Versicherungen vertrauen bundesweit rund 4 Millionen Kunden mit 12,4 Millionen Risiken in allen Versicherungssparten. Dass sie besonders treue Kunden sind, hängt nicht zuletzt von der persönlichen Nähe ab: 1.250 Geschäftsstellen, rund 2.200 hauptberufliche Vertriebspartner und über 3.600 nebenberufliche Vermittler sprechen für sich. Langjähriger Kooperations- und Vertriebspartner sind zudem die Sparda-Banken. Nach der Anzahl der Verträge ist die DEVK Deutschlands viertgrößter Hausrat-, fünftgrößter Pkw- und sechstgrößter Haftpflichtversicherer.

Kontakt: DEVK Versicherungen, Maschamay Poßekel, Riehler Straße 190, 50735 Köln, Tel. 0221 757-1802, E-Mail: maschamay.possekel@devk.de
